

第70回全日本総合バスケットボール選手権大会優勝について
～4年連続13回目の全日本総合選手権大会優勝～

1. 当社(本社:東京都港区虎ノ門二丁目、社長:高萩光紀)の女子バスケットボール部「JOMO サンフラワーズ」は、本1月4日に代々木第2体育館で行われた第70回全日本総合バスケットボール選手権大会で、富士通に102対86で勝利し、4年連続13回目の優勝を成し遂げました。ファンの方々をはじめご声援いただいた皆様に感謝申し上げます。
2. 今大会の試合結果は次のとおりです。

12月29日	○ジャパンエナジー	106-73	松蔭女子大学
1月2日	○ジャパンエナジー	91-68	日本航空
1月3日	○ジャパンエナジー	94-81	トヨタ自動車
1月4日	○ジャパンエナジー	102-86	富士通

3. 「JOMOサンフラワーズ」は、第5回Wリーグにおいても、これまでのところ12勝1敗とリーグ1位の成績で4年連続10回目の優勝に向けて順調に勝ち進んでおりますので、引き続きご声援いただきたくお願い申し上げます。
4. なお、今回の優勝に関して、当社社長の高萩は次のとおりコメントしております。
『選手の皆さん、優勝おめでとう。1年のスタートを「優勝」で飾ることができ大変うれしい。4年連続優勝という重圧がかかる中で十分に持てる力を発揮し、まさに「優勝」を勝ち取ることができたのも、日頃のファンの方々のおかげに支えられながら厳しい練習を積み重ねた成果であり、選手、スタッフには大変感謝している。選手諸君には、今後も、今日のこの感動を忘れず、気を引き締め全力で邁進していただき、来るべきWリーグファイナルにおいても優勝を果たし、ぜひとも4年連続2冠を達成して欲しい。また、全社員もこれに元気づけられて、今年1年存分に力を発揮してくれるものと期待している。
最後になりましたが、ご声援いただきましたファンの方々をはじめ関係者の皆様に厚く御礼申し上げますとともに、引き続き「JOMOサンフラワーズ」をよろしくお願いいたします。』

以上